



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/24275

01/12/2017

61902

AUTOR/A: MARTÍNEZ OBLANCA, Isidro Manuel (GMX)

RESPUESTA:

En relación con el estado de ejecución de la partida destinada a la Ronda Norte de Oviedo, se indica que su ejecución a 30 de noviembre de 2017, está en consonancia con el procedimiento administrativo actual.

El 24 de octubre de 2017, el Ministerio de Fomento había licitado por un presupuesto de 1,26 millones de euros, el contrato de servicios para redactar el nuevo estudio informativo de la Ronda Norte de Oviedo (Acceso Oeste a Oviedo), que estudiará las posibles alternativas para resolver las necesidades actuales de movilidad viaria en la zona noroeste de Oviedo.

Madrid, 09 de abril de 2018